



21 de diciembre de 2016

**Fin de año**

## CANDI despidió el año

*Se realizó la fiesta de fin de año de Espacio C.A.N.D.I.*



El pasado 15 de diciembre se llevó a cabo la fiesta de fin de curso de los alumnos/as del Espacio C.A.N.D.I. (Coordinación y Atención Nacional en Discapacidad).

En el evento se hicieron presentes: el Ministro del interior, Sr. Eduardo Bonomi, Sub Secretario del Interior, Lic. Jorge Vázquez, Diputada Susana Pereyra, Director Nacional de Asuntos Sociales, Dr. Leonardo Anzalone, Directora del Centro C.A.N.D.I., Lic. en Psic. Graciela Rodríguez, Gerentas /es de la Institución, autoridades y representantes de ASSE (Administración de los Servicios de Salud del Estado) y de las Intendencias de Montevideo y

Canelones. A su vez participaron de la actividad, invitados especiales, familiares, amigos y amigas.



En la apertura de la jornada hubo una intervención de alumnos y alumnas mediante un Taller de Danceability; dando la bienvenida la Psicopedagoga Luciana Aresche, hablando de sus vivencias personales en el Centro, agregando: *“la bienvenida es una invitación. Juguemos. Porque soy de las que cree que jugando se aprende y me gustaría darle un cierre más lúdico a esta experiencia que compartí hoy con ustedes. Empecemos por dejar del otro lado de aquella puerta todo el ropaje que traemos, aflójense y cuando se sientan un poco más livianos, más libres, estarán prontos. El juego es sencillo, no tiene muchas reglas y pueden jugarlo todo el rato que estemos acá e incluso en casa o en el trabajo. Se llama el juego de las oportunidades y es así. Se trata de cambiar pensamientos y sentimientos y el que pueda y quiera llegar más lejos cambiar actitudes. Cada vez que en esta jornada se les cruce por la cabeza la palabra discapacidad, cámbienla por oportunidad y sientan que pasa, cada vez que tengan pena, lastima, generen una oportunidad y sientan qué pasa, cada vez que encuentren una barrera transfórmenla en una oportunidad y sientan qué pasa. Hoy puede ser el inicio para algunos, y otros puede que ya estén en nivel experto, pero no importa, acá no hay un único ritmo de juego, la consigna es hacerlo todo el tiempo, todo el rato que puedan y cuando quieran acordar estaremos marchando juntos.*

Posteriormente, se llevó a cabo un taller abierto de “Teatro del Oprimido”, la visualización de un cortometraje realizado en el taller de Artes Visuales y un

video de las "Memorias de 2016". Acompañó cada instancia la intérprete de Lengua de Señas, María Eugenia.



Por último, el cierre institucional estuvo a cargo del coordinador del Centro, Hernán Raimbault, la Directora Graciela Rodríguez y del Director Nacional Dr. Anzalone. Por su parte, la finalización artística estuvo a cargo de Fernando Cortizo, María Nohel y Zezé Fasshmo.

